



## Satirischer Schlagabtausch zwischen König und Philosoph

**Friedrich II. und Voltaire**, verkörpert durch André Nicke und Andreas Flügge (r.), lieferten sich am Freitagabend in der Stadtbibliothek Königs Wusterhausen einen „satirischen Waffengang“ nach

dem Motto „Die halbe Wahrheit. Un(d) zensiert“. Grundlage war der Briefwechsel zwischen dem Preußenkönig und Frankreichs berühmtem Philosophen. Allerdings von Missverständnissen und

Irrungen befreit und völlig neu erzählt. Bei dem amüsanten bis hin zu boshafte Schlagabtausch der beiden Akteure erlebten die Zuschauer einen vergnüglichen Abend. FOTO: GERLINDE IRMSCHER